

*« J'ai un rêve... laissons-les être,
laissons-les vivre ! »*



Les études scientifiques montrent que contraindre les dauphins,
ou d'autres cétacés, à la vie en bassin constitue une maltraitance.



LA « SENTIENCE » ANIMALE

Les découvertes scientifiques démontrent que la plupart des animaux possèdent la faculté de sentir, de penser, d'avoir une vie mentale subjective.

Conscience de soi, raisonnement, créativité, cultures et dialectes, culte des morts...

Les dauphins possèdent des capacités intellectuelles et de communication au moins égales à celles de l'être humain.

Le test du miroir démontre qu'ils ont conscience d'eux-mêmes. En liberté, les dauphins s'amuse à contempler leur propre reflet dans le masque des plongeurs.

L'existence de cultures est avérée. On parle de « super-tribus », comparables à nos « nations », dont les langages, des dialectes, diffèrent en fonction des groupes.

Le peuple dauphin prend soin de ses séniors, de ses blessés, de ses mourants. Et des dauphins sauvent régulièrement des humains et des animaux en péril !

Ces voyageurs infatigables dans leur pays du Grand Bleu parcourent chaque jour entre 33 et 90 kilomètres. Là, au sein d'un espace grandiose d'une extraordinaire richesse et beauté, ils aiment faire des découvertes, des rencontres, jouer, faire l'amour...

Réfléchissons avant d'acheter le ticket d'entrée d'un delphinarium !

*Parce que mieux les connaître aide à mieux les protéger,
faites circuler l'information !*